



Der Kiwanis Club Donauwörth spendete beim Kindernachmittag des Donauwörther Oktoberfestes 1500 Euro an drei ortsansässige Kindergärten: den Waldkindergarten, den städtischen Schneegarten und den Heilig-Kreuz-Kindergarten. Im gut gefüllten Festzelt führten die Buben und Mädchen der Betreuungseinrichtungen musikalische und kleine schauspielerische Darbietungen auf. Auf dem Foto zu sehen sind von links: die Organisatorin des Kindernachmittag Christine Hörmann, die Leiterin des Schneegartens Gabriele Vaas, die Leiterin des Waldkindergartens Stefanie Miller, die Leiterin des Heilig-Kreuz-Kindergartens Julia Kienberger, Kiwanis Präsident Fred Jansen und der Organisator des Oktoberfestes Raimund Brechenmacher. Foto: Claudia Sorré